

RECORDATORIO MEDIDAS DE DISTANCIAMIENTO

ANA MARIA ARIAS GONZÁLEZ, Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Soto y Amío

HACE SABER:

Se está observando el incumplimiento del distanciamiento personal, que muchos ciudadanos no respetan las distancias establecidas y algunos ni siquiera utilizan mascarilla cuando están con terceras personas.

Las mascarillas nos protegen a todos y **SIEMPRE** que se no pueda guardar una distancia de 2 metros con otras personas hay que utilizarlas, entiendo que para muchas personas su utilización puede no ser cómoda, **PERO SU USO ES OBLIGATORIO EN ESTAS SITUACIONES.**

EL VIRUS NO HA DESAPARECIDO, NO TIENE TRATAMIENTO Y NO EXISTE UNA

VACUNA, la irresponsabilidad de algunas personas puede causar graves daños a la salud en toda una población y hacernos retroceder en los buenos datos epidemiológicos actuales, lo que supondría un nuevo confinamiento y el cierre de todos los establecimientos independientemente de cuál sea su actividad.

Os recuerdo nuevamente que la actual situación de pandemia recae directamente sobre la responsabilidad individual y las negligencias de unos pocos nos perjudican severamente a todos, por lo que os emplazamos a cumplir las recomendaciones sanitarias que tan buenos resultados nos han proporcionado hasta la fecha.

Muchas gracias a todos.

Fdo.- Ana María Arias González Alcaldesa del Ayuntamiento

Documento firmado electrónicamente

